

Flash info

Faire part de naissance



Une nouvelle association a vu le jour en Tunisie en ce début d'année 2012, l'A.T.P.D.E. Présidée par le Dr Moez Cherif, chirurgien pédiatrique, sensible aux droits bafoués des enfants, elle a organisé le vendredi 6 janvier sa conférence de presse inaugurale.

Devant une assemblée composée de journalistes et de professionnels amenés d'une manière ou d'une autre, à s'intéresser problèmes de l'enfance maltraitée, le Dr Cherif a montré dans son allocution d'ouverture, et en s'appuyant sur des chiffres parlant d'eux-mêmes, l'état dramatique des droits des enfants dans certains quartiers défavorisés du grand Tunis notamment le quartier d'El Kabaria. Toxicomanie, violences, prostitution, relations sexuelles précoces, y sont monnaie courante mais surtout y débute à un âge précoce (avant l'âge de 10 ans pour certaines de ces pratiques). Comme de bien entendu elles entraînent abandon scolaires, détention préventive et débouchent sur le cycle habituel de la violence et de la répression.

Le Dr Cherif a soulevé par ailleurs deux points importants dans son allocution. Le premier concerne le blocage qui existait avant 2011 à l'encontre des activités associatives requérant des enquêtes de terrain que l'ancien pouvoir craignait comme remettant en cause ses acquis et sa façade sociale positive. Le second point se rapporte à la découverte d'un arsenal juridique complet relatif à l'enfance – en l'occurrence - le code de protection de l'enfant et ses textes d'application – qui existe depuis 1995 mais qui est demeuré jusqu'à présent peu effectif, sans doute pour les mêmes motifs que ceux cités précédemment.

L'ATDS souhaite plein succès à sa jeune consœur. Leurs activités se réalisant en partie sur des champs communs, elle se retrouveront sans doute dans un proche avenir.

Aam

Site web: www.enfant.tn

Mail: info@enfant.tn